

JWI

Bhabinkamtibmas Polsek Cianjur Kota Berpartisipasi dalam Musdus Pengembangan RKPDes 2025 Desa Nagrak.

Cianjur - CIANJUR.JWI.OR.ID

Jul 11, 2024 - 01:20



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk menyusun Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDDes) Tahun 2025 di Desa Nagrak, Kecamatan/Kabupaten Cianjur, Bhabinkamtibmas Polsek Cianjur Kota, Aiptu Didik Budi, A. SH, hadir dalam Musyawarah Dusun. Aktivitas ini merupakan bagian dari upaya kolektif untuk merancang pembangunan desa yang berkelanjutan dan melibatkan semua orang.

Musdus yang diadakan pada hari Kamis ini dihadiri oleh perangkat desa, tokoh masyarakat, dan perwakilan dari berbagai kelompok masyarakat. Aiptu Didik Budi hadir di forum ini untuk memfasilitasi musyawarah dan memberikan saran tentang keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dalam perencanaan pembangunan desa.

Melalui Kapolsek Cianjur Kota, KOMPOL Cahyadi Mulya, S.IP., MH., Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi peran aktif Bhabinkamtibmas dalam mendukung program pembangunan desa yang fokus pada kesejahteraan masyarakat.

"Partisipasi kami dalam Musdus ini bertujuan untuk memastikan bahwa aspek keamanan dan ketertiban menjadi bagian integral dari perencanaan pembangunan desa. Kami berharap masyarakat dapat berperan aktif dan memberikan masukan yang konstruktif untuk kemajuan desa," kata Aiptu Didik Budi, A. SH, Bhabinkamtibmas Desa Nagrak.

Kapolsek Cianjur Kota, KOMPOL Cahyadi Mulya, S.IP., MH. menyatakan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di Musdus menunjukkan komitmen kami untuk mendukung setiap program pembangunan desa. Dengan partisipasi langsung, kami dapat memastikan bahwa program yang direncanakan berjalan dengan aman dan lancar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia menghargai upaya Bhabinkamtibmas untuk membantu musyawarah desa. Untuk mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan kondusif, sinergi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting.

Diharapkan melalui kegiatan Musdus ini, RKPDDes Desa Nagrak Tahun 2025 dapat disusun dengan baik untuk memenuhi kebutuhan dan keinginan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan tertib untuk mendukung kemajuan desa.